

## En su primer aniversario

### **Entregan constancias de certificación nacional de competencias al personal de la Estancia Infantil UNACH**

- **Atestiguó el acto el rector Jaime Valls Esponda**
- **Emite el documento el ICAPET-Oaxaca, organismo acreditado para tal efecto**

Personal que presta sus servicios en la Estancia Infantil de la Universidad Autónoma de Chiapas, recibió las constancias que certifican a nivel nacional, el trabajo de calidad que llevan a cabo para el bienestar y seguridad de los menores que son atendidos en este lugar.

En el acto, donde también se celebró el primer aniversario de fundación de la Estancia, la encargada del Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Oaxaca (ICAPET), Teresita Ahuja Pérez, manifestó que para alcanzar la certificación se evaluaron las aptitudes, las capacidades y el desenvolvimiento dentro de las áreas que conforman la guardería.

En el evento que atestiguó el rector Jaime Valls Esponda, indicó que el ICAPET es el único organismo acreditado en el Sureste del país para otorgar esta certificación nacional, avalada por el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) de la Secretaría de Educación Pública, “en este caso, la Estancia de la UNACH es la primera que obtiene en Chiapas la certificación de su personal”.

Por su parte y durante su mensaje, el rector Jaime Valls Esponda, recordó que esta obra contó para su construcción con el apoyo del Gobierno de la República, y cuenta con una capacidad de atención de 70 infantes de 45 días de nacido a tres años 11 meses de edad.

Acompañado de la directora General de la Estancia Infantil UNACH, Nora Raquel Soto Soto, destacó que con la creación de esta guardería, se atiende a una de las causas principales de la deserción escolar, “con la calidad de su personal y la confianza de los alumnos, estamos convergiendo en un proyecto universitario de impacto educativo y de beneficio social”.

Al resaltar la importancia de beneficiar a un mayor número de alumnos con este servicio, mencionó que se encuentra en construcción la segunda estancia infantil para hijos de estudiantes en la ciudad de Tapachula, con una inversión superior a los 7.5 millones de pesos, obra que presenta un avance del 50 por ciento y se prevé comience a funcionar el próximo ciclo escolar.

Por su parte, la directora General de la Estancia Infantil UNACH, Nora Raquel Soto Soto, recordó que el lugar abrió sus puertas atendiendo a 22 niños, pasando a 59 en el segundo ciclo escolar, mientras que actualmente se encuentran inscritos 48 infantes y se analizan más de 20 solicitudes.

Finalmente y con la representación de los jóvenes beneficiados, Shareny Isabel Zavala Montes, alumna de la Licenciatura en Pedagogía de la Facultad de Humanidades, señaló que la apertura de la Estancia Infantil, significó la diferencia entre dejar de asistir a la escuela y continuar sus estudios profesionales, meta que está por cumplir.